

Neue Westfälische vom 13. 12. 08

Esche im Stadtpark erinnert an Gründung des Club Soroptimist Gütersloh

Gütersloh, 13.12.2008. Es ist ein schöner Brauch zu einem besonderen Ereignis einen Baum zu pflanzen. Der Club Soroptimist International Gütersloh knüpfte mit der Pflanzung einer Esche im Stadtpark an diese Tradition an. „Damit möchten wir an unsere Gründung im September erinnern“, so Dr. Anette Ortenburger, die Präsidentin des Service-Clubs. „Und für eine Esche haben wir uns entschieden, weil dieser Baum als Weltenbaum gilt. Evelyn Hilker, stellvertretende Leiterin des Fachbereiches Grünflächen der Stadt Gütersloh und Schatzmeisterin beim Club Soroptimist International Gütersloh, begrüßte den Entschluss und seine schnelle Umsetzung sehr. Als besonders geeigneter Standort wurde die neu entstandene Renaturierungsfläche der Dalke im Stadtpark ausgewählt.



Das schlechte Wetter trübte die gute Stimmung des Club Soroptimist International Gütersloh bei der Pflanzung des „Clubbaumes“ im Stadtpark keineswegs.